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Se declara abierta la sesión a las 10.10 horas.

Tema 138 del programa: Financiación de las fuerzas
de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas
en el Oriente Medio (continuación)

b) Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en
el Líbano (continuación)

Presentación del proyecto de resolución A/C.5/55/L.11

1. El Sr. Hassan (Nigeria), hablando en nombre del
Grupo de los 77 y de China, presenta el proyecto de re-
solución A/C.5/55/L.11.

2. El Sr. Diab (Líbano), señalando que hay una
omisión en el proyecto de resolución, pide que se in-
serten las palabras “de 15 de junio de 2000” al final del
cuarto párrafo del preámbulo.

3. El Presidente dice que la Comisión tomará me-
didas sobre el proyecto de resolución, en su forma revi-
sada, en una fecha posterior.

Organización de los trabajos

4. El Presidente expresa la preocupación de la Me-
sa por la gran cantidad de temas pendientes en el pro-
grama. A pesar de los intensos esfuerzos de la Comi-
sión, y de su deseo de avanzar en sus trabajos, la mag-
nitud de los temas del programa que se le asignaron en
el período de sesiones en curso y la firme voluntad de
los miembros de llegar a un consenso en la mayor can-
tidad posible de cuestiones determinaron que se acu-
mulara una gran cantidad de temas. La Comisión ya ha
tomado medidas para hacer frente a dicho problema,
por ejemplo, señalando prioridades para la considera-
ción, organizando reuniones oficiosas nocturnas y pi-
diendo una prórroga de la presente parte del período de
sesiones hasta el 20 de diciembre.

5. Lamentablemente, el Presidente de la Asamblea
General comunicó su intención de que la presente parte
del período de sesiones concluyera el 15 de diciembre,
lo que haría recaer sobre la Comisión una inmensa pre-
sión para terminar su labor. Habida cuenta de las cir-
cunstancias, el Presidente exhorta a la Comisión a con-
siderar la posibilidad de celebrar sesiones los sábado,
lo cual sería mejor que programar sesiones nocturnas.
Personalmente, el Presidente se pondrá en contacto con
el Presidente de la Asamblea General para volver a pe-
dirle que se prorrogue la presente parte del período de
sesiones habida cuenta del volumen excepcional de
trabajo de la Quinta Comisión.

6. Uno de los temas que aún debe examinarse se re-
fiere a la escala de cuotas. En toda organización inter-
gubernamental, ese tema daría lugar a un considerable
debate, pues entraña una cantidad de cuestiones meto-
dológicas, prácticas, conceptuales y políticas. A juicio
de la Mesa, sería sumamente útil dedicar una serie de
consultas oficiosas al examen de ese tema, con partici-
pación de los Representantes Permanentes. La finalidad
sería evaluar la situación actual e intercambiar opinio-
nes e impresiones en un diálogo franco y constructivo
sobre la mejor manera de avanzar.

7. La Sra. Sánchez (Cuba) dice que la comisión de-
bería considerar la posibilidad de celebrar reuniones
adicionales para examinar la escala de cuotas para el
presupuesto ordinario.

8. El Presidente dice que cuando la Mesa elabore el
programa de trabajo tomará en consideración dicha su-
gerencia.

9. El Sr. Nakkari (República Árabe Siria) dice que
la Mesa ha realizado una elogiable labor de organiza-
ción de los trabajos de la Comisión. No es una tarea fá-
cil en un año en que figura en el programa la gestión de
los recursos humanos, junto con tantos otros asuntos
urgentes. El volumen de trabajo de la Comisión resultó
más complicado en parte por no haber aprobado una
escala de cuotas el año anterior y en parte porque se
agregaron nuevos temas del programa incluso después
de que otras Comisiones habían terminado su labor.

10. En relación con el programa de trabajo, el orador
dice que la aprobación de la escala de cuotas para el
presupuesto ordinario debería tener carácter prioritario
respecto de la escala de contribuciones para las opera-
ciones de mantenimiento de la paz. Tomando nota de la
importancia de la gestión de los recursos humanos co-
mo tema del programa, así como el hecho de que en el
programa de trabajo vigente sólo se había dedicado a
dicho tema una sesión por semana, el orador pide a la
Mesa que se dedique más tiempo al examen de dicho
tema.

11. El Presidente asegura al representante de la Re-
pública Árabe Siria que la Mesa tomará sus observa-
ciones en consideración cuando determine el programa
de trabajo para las sesiones de los sábados.

Se levanta la sesión a las 10.40 horas.


